子供の交通事故防止!!!

歩行中の交通事故は下校時からの時間帯に多発

小学生の歩行中の交通事故が多発する時間帯は、15時~ 18時ですので、下校中、下校後に外出してから帰宅する 際など、こども達自身が交通事故に遭わない安全な交通行 動を取ることが必要です。



交通事故に遭わないためには

保護者の皆さんは、お子さんに交通ルールやマナーを教えるた めにも、これから通ることになる学校までの通学路を一緒に歩い て、道路の飛出しがどんなに危険かを教えてあげてください。 その上で、安全な道路の渡り方など交通安全に向けたルールを





ふっけい君

福岡県宗像警察署

4月から新1年生が小学校に通うことになります。

警察でもパトロールや取締りを強化していきますので、特に駅周辺や 通学路にある大きな交差点など、小学生が安全に登下校できるよう地 域住民の皆様も見守り活動などご協力よろしくお願いします。

みまもっち

女性や子供の防犯 のためのアプリです

ついに判明?!

教えてあげてください。

連続発生した車の配線切り事件の犯人!!











昨年の10月ころから福津市内で車のタイヤハウス内の配線を切られる被害 が続出しています。

皆様が不安を感じている事案ですが、現時点、イタチ科の動物による被害の 可能性が極めて高いことが判明し、今後も同様の被害発生が予想されます。 <u>イタチ科</u>の動物は、臭いや光、音を嫌うようですので、ホームセンターなど で販売している撃退グッズを利用してみましょう。

事故種別	事故発生件数	
	2月中	1~2月
物件事故	71(+1)	122(+19)
人身事故	3(+5)	14(-3)

犯罪種別	犯罪発生件数	
	2月中	1月~2月
器物損壊	0(-1)	1(±0)
万引き	4(+2)	7(+6)
自転車盗	3(+3)	4(+1)
詐欺	3(+3)	7(+7)